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Beschreibung
Der vorliegende Gipsabguss zeigt Lotow (H) 1088 in Bewegung. Das Linke Vorderbein und
das rechte Hinterbein sind angehoben, das rechte Vorderbein ist gestreckt, das linke
Hinterbein leicht angewinkelt. Hufeisen sind auf den beiden gehobenen Hufen deutlich
erkennbar. Der Hals ist gerade, der Kopf erhoben, der Blick geht leicht nach rechts. Die
Ohren stehen auf. Der obere Teil der Mähne hängt nicht herab, sondern scheint im Wind zu
wehen, was den Eindruck der Bewegung verstärkt. Der Schweif ist hochgebunden und
geflochten ist (möglicherweise kupiert). Bei den Fesseln und der Mähne sind einzelne
Haarsträhnen hervorgehoben. Das Brandzeichen ein bekröntes R befindet sich auf dem
linken Oberschenkel des Tieres.
Auf dem Sockel steht: "Rheinischer Kaltblut- Hengst Lotow (H) 1088 geb. 25.06.33, Schippers
Winkeln Bes. Hengsthaltungsgenossenschaft Veen GmbH. Das Original aus Bronze ist von
dem Künstler Fritz Diller im Oktober 1937 hergestellt worden. Die Signatur des Künstlers
befindet sich neben dem linken Hinterfuß des Pferdes auf dem Sockel (Aufsicht).

This plaster cast shows Lotow (H) 1088 in motion. The left foreleg and the right hind leg are
raised, the right foreleg is stretched, the left hind leg is slightly bent. Horseshoes are clearly
recognisable on the two raised hooves. The neck is straight, the head is raised, the gaze is
slightly to the right. The ears are erect. The upper part of the mane does not hang down but
appears to be blowing in the wind, which reinforces the impression of movement. The tail is
tied high and plaited (possibly docked). Individual strands of hair are emphasised on the
pasterns and mane. The brand, a crowned R, is located on the animal's left thigh.
The inscription on the base reads: "Rheinischer Kaltblut- Hengst Lotow (H) 1088 geb.
25.06.33, Schippers Winkeln Bes. Hengsthaltungsgenossenschaft Veen GmbH. The original
bronze statue was made by the artist Fritz Diller in October 1937. The artist's signature can
be found next to the horse's left hind foot on the plinth (top view).
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Grunddaten

Material/Technik: Gips / Abguss
Maße: Länge: 51,5 cm, Höhe: 48,0 cm, Breite: 19,0

cm, Stückzahl: 1

Ereignisse

Hergestellt wann Nach Oktober 1937
wer
wo

Schlagworte
• Gipsabguss
• Gipsabguss
• Hengst
• Kaltblut
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